



第22回山都町クラブ対抗 ビーチボールバレー大会開催!

1月22日(火)～24日(木)にかけて、中央体育館にて第22回山都町クラブ対抗ビーチボールバレー大会が開催されました。全39チームが参加し、熱戦を繰り広げました!

大会結果(優勝のみ)
Sクラス ルーキーズA
Aクラス ドリーム
Bクラス フルーツサラダB



ドリーム フルーツサラダB ルーキーズA

三栄商事株式会社へ感謝状贈呈!

12月25日、役場応接室において三栄商事株式会社に対し、感謝状を贈呈しました。

今回、三栄商事株式会社創立50周年記念事業の一環として、山都町へ土地を寄附されました。寄附をいただいたのは、下市前田の土地合計2233.95㎡で、当日は代表取締役社長の糸永哲夫さんが感謝状を受け取られました。

今回のご寄附、誠にありがとうございます。中心市街地活性化のため有効活用させていただきます。



第7回みたけ竹灯り開催

第7回目となる「みたけ竹灯り」が12月23日に開催されました。今回はクリスマス時期に合わせて、また場所を御岳保育園跡地に変更しての開催となりました。3月いっぱい閉校予定の御岳小学校の思い出と、学校への感謝を込めて製作した竹のオブジェと、イルミネーションで会場を彩り、足元の悪い中ではありましたが多くの来場者がありました。



山の神への感謝と作業の安全を祈願して

1月16日に緑川森林組合の組合全域の山の神祭り及安全講習会が行われました。山の神祭りは、毎年1月、5月、9月の16日が山の神の日とされ、入山できないため、安全講習会等が開催されています。年初めの1月16日は緑川流域の管内全体が集まり、その年の安全祈願が行われます。

男成神社で安全祈願が行われた後、千寿苑にて、日常生活の中で簡単に取り入れられる運動などが紹介された健康指導が役場福祉課の藤原保健師より、またチェーンソーによる伐木作業の再確認や、前年中に全国で起きた事故数と注意事項など安全講習が林災防(林業・木材製造業労働災害防止協会)熊本県支部の古澤指導員より行われました。



安全祈願を受ける関係者



スクワット運動で健康づくり 安全講習に聞き入る森林整備班員



一



二



高畑阿蘇神社神楽



白石神楽



三



仁瀬本神社神楽



四

- 一 推葉神楽 (宮崎県推葉村)
- 二 中江岩戸神楽 (阿蘇市波野)
- 三 高十徳の夜神楽 (宮崎県高十徳町)
- 四 大阿蘇蘇陽太鼓「喜楽」(山都町)

一月二十六日、今年で十七回目となる九州山地神楽祭りが蘇陽支所大ホールにて開催されました。
午前の部は「仁瀬本神社神楽」(仁瀬本地区)、「高畑阿蘇神社神楽」(高畑地区)、「白石神楽」(白石地区)の三団体、そして、午後の部は大阿蘇蘇陽太鼓「喜楽」のほか、町外・県外の複数の団体が神楽を披露しました。